

RELACIONES CON LOS CLIENTES

ICAMS llega a sus clientes haciendo uso de la publicidad, queremos que nuestra empresa sea conocida ya que somos el futuro, gracias a nosotros estas intolerancias y alergias serán más conocidas y los supermercados serán conscientes de que estos productos tendrían que tener los mismos derechos respecto a precio y variedad que los productos "normales".

También realizaremos conferencias donde se expliquen nuestras máquinas, queremos llegar a todo el mundo, y sabemos que cuando nuestras máquinas empiezen a expandirse por España, ya no habrá fin y tendremos una gran expansión de ellas, ya que como se ha dicho anteriormente se necesitan estas máquinas porque muchas personas no pueden consumir productos en los hospitales por tener esta enfermedad.

Por último dispondremos de una página web donde se podrá ver los productos que las máquinas podrán contener y en ella también se podrán consultar los ingredientes de cada producto.